

MINA SHILA PAULA INFORMA QUE NO ES RESPONSABLE DE NINGÚN INCIDENTE AMBIENTAL

Buenaventura aclara que la mina Shila Paula ya no opera desde hace 3 años.

Arequipa, 2 de diciembre 2016.- Compañía de Minas Buenaventura informa que no se han presentado incidentes o derrames en la presa de relaves de la mina Shila-Paula, por lo que esta instalación minera no tiene ninguna relación con un evento reportado sobre muerte de truchas en la quebrada Collpamayo, hecho que es investigado por las autoridades correspondientes.

Buenaventura aclara que las actividades de la mina Shila Paula, ubicada en la provincia de Castilla, culminaron en el año 2013 y actualmente se encuentra en etapa de cierre definitivo de labores mineras. En consecuencia, no existe en la mina Shila-Paula ningún tipo de vertimiento y/o descarga de efluente hacia el exterior.

Compañía de Minas Buenaventura ha informado de este hecho al Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) y la Autoridad Nacional del Agua (ANA). Ambas instituciones han realizado visitas de supervisión encontrando que no se ha producido derrame de relaves ni vertimientos de aguas industriales por parte de la mina Shila Paula.